



令和7年12月24日

あかしや通信 冬休み号

京都市立朱雀第四小学校
校長 岡西 容美

「あかしやスポーツ大会」や「あかしや学習発表会」など2学期も、さまざまな行事や学習を行ってきました。子どもたちはこれらの機会を通して、一人一人がよさや可能性を發揮し、心も体も成長しました。保護者の皆様には、本校あかしや教育のために、ご理解・ご協力をいただき感謝申し上げます。来年におきましても、子どもたちが主体的に学び、楽しい毎日を過ごすことができるよう、あかしや教育を進めていきたいと考えております。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

* * お願い * *

(1) 子どもの安全確保

交通指導員の方、PTAの方をはじめ、多くの方々に子どもたちの安全を見守っていただいている。学校でも、校内巡視や登下校中の校区内パトロールなどを行っています。



冬休み前に各学級で冬休みの過ごし方の指導を行いますが、ご家庭におきましても、「冬休みのくらし」をご覧いただき、子どもたちに話を聞いていただきますよう、よろしくお願ひいたします。

(2) 体調管理

水が冷たくなり、手洗い・うがいが不十分になることがあると思います。十分な手洗い・うがいの習慣化、規則正しい生活を家庭でもお願いします。また、体調が悪いときには、できるかぎり受診していただき、家で休養するようにしてください。

(3) 公園での過ごし方

学校の隣には西ノ京児童公園があり、多くの子どもたちが毎日楽しく遊んでいます。いろいろな方が利用する公園で、誰もが楽しく安全に遊べるように学校でも指導をしています。

- ・ボールはグラウンドで使おう。(遊具の場所ではボールを使わないようにします)
- ・木に登ったり、植込みで遊んだりしない。

ご家庭でも公園での過ごし方について話し合っていただきますようお願いします。

冬休みの過ごし方について

いよいよ子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。健康・安全に気をつけ、目標をもって生活ができるように、各家庭でお話ください。また近年、スマートフォンやゲーム機などによるトラブルが増えています。冬休みになると、いつも以上にそれらに触れる機会が増えるかと思います。今一度、スマートフォンやゲーム機の使い方や約束についても、お子たちにお話しいただけたらと思います。

★★冬休みの予定★★

12月25日(木) 冬季休業開始

12月26日(金)～1月4日(日) 学校閉鎖





1月行事予定

1	木	元旦	学校閉鎖日	17	土	
2	金			18	日	
3	土			19	月	委員会活動 身体計測（2年） 食の指導（4－1）
4	日		↓	20	火	あかしや学習発表会②5年③3年 身体計測（1年・ひまわり）
5	月			21	水	フッ化物洗口 ALT
6	火			22	木	4年茶道体験①～④ 食の指導（4－2） 【B校時】14：15下校
7	水	始業式 給食開始 PTA あいさつ運動 生活の記録（～11日）		23	金	全市スキルアップデー（全校5校時） 完全下校 SC
8	木	ハートフルの日 【B校時】14：15下校		24	土	
9	金	銀行口座振替日 身体計測（6年） SC		25	日	
10	土			26	月	クラブ活動 給食週間
11	日			27	火	
12	月	成人の日		28	水	フッ化物洗口 代表委員会（昼休み） 3年ゲストティーチャー授業③④
13	火	学校安全日 身体計測（5年）		29	木	あかしやタイム ALT 5年ゲストティーチャー授業③④ 【A校時】14：25下校
14	水	保健の日 フッ化物洗口 身体計測（4年） ジョイントプログラム（4～6年）		30	金	6年演劇鑑賞教室 SC
15	木	身体計測（3年） ロング昼休み ジョイントプログラム（4～6年） 【A校時】14：25下校		31	土	
16	金	避難訓練②（地震） ALT SC				

【今後の主な予定】

あかしや学習発表会 2月3日（火）2校時：6年・3校時：1年

新1年生体験入学・入学説明会 2月6日（金）

あかしや学習発表会 2月12日（木）3校時：ひまわり学級

参観・懇談会 2月26日（木）アートフェスティバル 2月25日（水）～27日（金）

給食終了 3月19日（木） 卒業式 3月23日（月）

25日（水）9時～16時45分

26日（木）9時～16時45分

27日（金）9時～12時

12月の活動



読書週間の取組（先生によるお楽しみ読み聞かせ）

12月1日（月）～5日（金）は読書週間でした。各クラス図書館司書の先生をはじめ担任以外の教職員によるお楽しみ読み聞かせを行いました。子どもたちは絵本や季節に合わせた物語などさまざまなジャンルの本に触れ、楽しく聞いていました。



6年生 薬物乱用防止教室

11月25日（火）に警察署の方から薬物の危険性について教えていただきました。誘いがあってもきっぱりと断ることが大切だと学びました。



ドッジボール大会

健康運動委員会が「ドッジボール大会」を企画し、各学年、学級対抗で試合をしました。どの学年も白熱したゲームになりました。



あかしや学習発表会（2年・4年）

12月2日（火）に、2年生・4年生がそれぞれ「あかしや学習発表会」を行いました。



2年生は生活科の学習で身近な素材を使っておもちゃ作りを行い、1年生を招待して、おもちゃで遊ぶ会を開きました。

4年生は総合的な学習の時間に「植物パワーで地球を守ろう」について調べ、まとめたことを3年生や保護者の方々に発表しました。

避難訓練（防犯）

防犯を目的とした避難訓練を行いました。放送を聞いて、体育館までの避難経路を確認しました。不審者に対する心構えなどについて教室で話し合いました。



あかしやタイム

11月27日（木）にあかしやタイムを行いました。今回は「ハートフル学習」で人権について学習したことや話し合ったことを各クラスの代表が全校に向けて発表しました。また、各クラスで取り組んだ人権標語を発表しました。その後、たてわりグループで協力しながら、校長先生とジャンケン大会をして楽しみました。



夏休み CO2 ゼロチャレンジ！ 優秀賞をいただきました。

夏休みの課題として全校児童で「夏休み CO2 ゼロチャレンジ！」に取り組みました。それぞれ家庭で目標を立てて7日間チャレンジし、CO2をゼロにするための取組を考えたり、調べたりして絵や文章で書き表すなど、多くの児童がさまざまなチャレンジをしました。取組の成果を提出し、京都府地球温暖化防止活動推進センターから一人ずつ参加賞と学校に優秀賞をいただきました。今後も環境にやさしい行動を続けてほしいです。



北校舎3階にトイレができました！



7月末から行っておりました北校舎3階トイレの増設、1階及び2階のトイレの改修工事が完了しました。長期にわたっての工事でご不便をおかけしました。新しく北校舎3階のトイレができ、1階、2階のトイレも改修され、子どもたちも快適に使っています。1階には誰もが使いやすいよう配慮された「みんなのトイレ」も新設されました。